

## **Beschlussvorschlag 1/2015**

zur TK-Sitzung am **25. Mai 2015**  
erstellt durch **Leistungssportausschuss Aerobic (LSA)**  
eingereicht durch **Bianka Hüller – Vorsitzende LSA**  
Thema: **Provisorische Meldung zu internationalen Wettkämpfen**

---

**Das Technische Komitee Aerobic möge beschließen, dass zu allen internationalen Open und höherwertigen Wettkämpfen und den daran angegliederten Jugend- und Juniorenturnieren grundsätzlich eine erste (provisorische) Meldung durch den DTB in den objektiv möglichen Kategorien und in der maximal möglichen Quantität vorgenommen wird.**

Begründung:

1. Meldetermine zu internationalen Wettkämpfen liegen im Jahr oft sehr früh. Ein an ein aus sportwissenschaftlicher Sicht erarbeitetes Nominierungs- und Qualifikationsverfahren, das eine optimale Vorbereitung auf internationale Wettkämpfe zum Ziel hat, macht eine Nominierung zu diesen o. a. frühen Zeitpunkten meist nicht möglich. Die Abgabe einer provisorischen Meldung bietet somit die Möglichkeit, über Startberechtigungen auch später entscheiden zu können bzw. diese Wettkämpfe auch noch für evtl. Qualifikations- und Nominierungsverfahren heranzuziehen.
2. Der DTB/das TK geht mit der Abgabe einer provisorischen Meldung keinerlei Verpflichtungen gegenüber Veranstalter/Ausrichter ein.

gez. Bianka Hüller